



500 Euro fürs Ursulinenkloster

Kürzlich übergab Tobias Bachmeier, Leitung Privatkundenberatung der Raiffeisenbank Straubing, eine Spende über 500 Euro an Schwester Ursula Wagner, Oberin des Ursulinenklosters. Mit den Mitteln sollen vor allem Lebensmittel und weitere notwendige Güter für die tägliche Versorgung hilfsbedürftiger Menschen finanziert wer-

den. „Es ist mir ein großes Anliegen, das wertvolle Engagement der Ursulinen zu unterstützen und dazu beizutragen, dass ihre Hilfe weiterhin zuverlässig ankommt.“, betont Bachmeier. Schwester Ursula bedankte sich herzlich für die Unterstützung: „Die Nachfrage nach Hilfe steigt kontinuierlich.“

-red-/Foto: Raiffeisenbank Straubing